

Büßleben eröffnet Kunstrasenplatz

Büßleben. Dem SV Blau-Weiß Büßleben ist es gelungen, binnen zweieinhalb Jahren in Eigenregie ein Kunstrasen-Kleinfeld für seinen stetig wachsenden Fußball-Nachwuchs zu bauen (TA berichtete). Das 200 000-Euro-Projekt wurde zu gut einem Drittel vom Landessportbund Thüringen gefördert; die restliche Summe brachten die Büßleber durch Spenden und Eigenleistungen auf. Nach der Einweihung im November 2015 und den ersten Trainingseinheiten sowie Spielen auf dem neuen Spielfeld lädt der Verein am morgigen Samstag, ab 14 Uhr, zur offiziellen Eröffnungsfeier auf das Sportgelände „Am Jägerstein“ in Büßleben ein. Es wird ein Einlagespiel der Bambinis und musikalische Unterhaltung geben. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

HA 29.06.2016